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月

"!

日
!

山城区城管监察大队在红

旗街
"

长风路
"

春雷路等主次干

道上统一设置了
#$

余处自行车停

放点
!

以规范自行车停放秩序
#

以往山城区因自行车数量较

多
!

自行车乱停放的情况很严重
!

有的自行车把行道树团团围住
!

有些乱堆放的自行车把通道变成

了停车场
!

致使行人不得不绕道

而行
!

因自行车乱停放导致路面

不畅通
"

安全出口堵塞等问题让

市民怨声载道
$

为根治自行车乱

停乱放的难点问题
!

山城区城管

监察大队按照
%

便民
&

适量
&

合

理
'

的原则在红旗街
&

长风路
&

春雷路
&

山城路
&

朝阳街
&

朝霞

街等主次干道统一画线
!

设置了

%$

余处自行车停放点
$

据悉
!

设置的每一个自行车

临时免费停放点都按照统一的标

准设计
!

颜色统一为白色
!

线内

居中位置标注
%

自行车停放位
'

字样
!

小的停放点可放置
&$

余辆

自行车
!

大的停放点可放置
'$

余

辆自行车
$

停车点设置后
!

山城区城管

监察大队将加大宣传力度
!

引导

广大市民自觉规范停放自行车
$
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家住新区的王

女士
!

月
"(

日告诉记者
(%

我昨天到新区淮

河路上一家品牌肉店买肉
!

一进门老板就说
!

来吧
!

我们这儿的猪肉价格降了
!

因此我就买

了两斤
# '

听了王女士的介绍
!

记者当天上午来到

了淮河路上的这家肉店
#

在现场记者发现
!

该

肉店里的五花肉标价为每公斤
)"

元
!

稍微肥

一些的五花肉
!

已经由原来的每公斤
""

元降

到
&(

元
)

里脊肉由原来的每公斤
"!

元降到

了
"%

元
)

猪排骨仍然保持着原来的价格
!

每

公斤
"!

元
#

当记者问起降价的原因时
!

店主

说
(%

我们从厂家发过来的肉价格已经降低

了
!

我们卖肉时也就跟着降价了
# '

随后
!

记者又来到了该路上的另外一家

超市
!

这里也同样经营着同一厂家的猪肉
#

记者发现
!

这里的猪后腿肉的售价是每公斤

"*

元
!

已经比前几天每公斤降低了
)

元
)

瘦一点的五花肉售价为每公斤
)&

元
!

每公

斤比原来降低了
+

元
)

里脊肉的售价为每公

斤
"*

元
#

在淇滨农贸市场
!

记者以顾客的身份问

了这里的猪肉价格
!

和超市
&

肉店里同样的后

腿肉价格仅为每公斤
""

元
#

两家的经营者都

向记者表示
!

如果想要的话
!

还可以再便宜

些
#

上涨了数月的猪肉价格
!

已经出现回落

势头
!

就猪肉价格回落的原因
!

记者电话采访

了市畜牧局吴树文副局长
#

他说
(%

按照养猪

的出栏周期
!

猪肉价格上涨
(

个月之后
!

随着

养猪量的增加
!

猪肉价格出现回落属于正常

现象
# '
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%

每天从山城路上经过的大货

车无数
!

白天疾驶而过的大货车让

人看着就害怕
!

晚上
!

彻夜不停轰

隆隆驶过的货车声
!

让人无法入

睡
#

我们也想有一个安全
&

安静的

生活环境呀
*'

部分住在山城区山

城路东西两侧的居民向记者反映
$

据了解
!

由于山城路上可以行

驶大货车
!

每天从山城路上经过的

大货车很多
!

一些货车司机开霸道

车
!

常常是鸣着喇叭
!

快速地从路

上开过
!

使行人每次过马路时都胆

战心惊的
!

唯恐躲闪不及
!

被车撞

到
$

还有一些柴油车排放的黑烟弥

漫在空气中
!

难闻的气味许久不能

消失
$

到了晚上
!

一些货车不分时

间地行驶
!

汽车噪声严重干扰了这

里居民的正常生活
$

学校马上就要开学了
!

一想到

自己的孩子每天要在货车经过的山

城路上上下学
!

不少家长表示担

忧
$ %

孩子上学
!

光交通安全这一

项就够让我们操心的
!

只要有时

间
!

我是一定要接送孩子上下学

的
$'

学生家长刘女士这么跟记者

说
$

不少市民说
!

西环线已经修

好
!

为什么不能让货车从西环线上

过呢
+

针对山城路居民反映的问

题
!

记者从市交巡警一大队了解

到
!

今年
,

月份
!

他们向有关部门

打过报告
!

提出在山城路上实行大

货车禁行
$

!

月
)!

日
!

他们已接

到山城区人民政府关于在山城路禁

止货车通行的批复
!

目前
!

已开始

在相关路口设置完善货车禁行标

志
!

标志设置完毕后
!

所有货车就

必须绕行东环线和西环线
!

山城路

上禁止一切货车通行
$
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!

月

)(

日
!

从市水利局传来消息
!

河

南省
)$$,

年第一批农村饮水安

全项目中央预算专项资金投资计

划下达
!

本年度第一批农村饮水

安全项目工程将涉及我市
&*

个

乡镇的
'!

个村庄
$

目前
!

项目

实施方案敲定
$

今年
&&

月底项

目工程完工后
!

这
'!

个村庄的

!-.

万村民将彻底告别高氟水
"

苦咸水
!

喝上
%

放心水
'$

今年我市农村饮水安全项目

工程总投资
..'*

万元
!

其中中

央预算内专项资金
&'$(

万元
!

市县自筹
&!*'

万元
$

项目工程

所涉及的
'!

个村庄分布在我市

的两县三区
!

其中浚县的
)*

个

村庄分别位于善堂镇
"

白寺乡
"

屯子镇
"

黎阳镇
"

王庄乡
)

淇县

的
&(

个村庄分别位于西岗乡
"

高村镇
"

黄洞乡
"

庙口乡
)

淇滨

区的
.

个村庄分别位于上峪乡
"

大赉店镇
)

山城区的
%

个村庄分

别位于鹿楼乡
"

石林乡
)

鹤山区

的
%

个村庄位于鹤壁集乡
$

从现

在开始到今年
&&

月底前
!

当地

政府和水利部门将在这些村庄建

设
.'

处供水工程
!

解决村民们

的安全饮水问题
$

供水方式有三

种
!

分别是集中供水
"

联村供

水
"

单村供水
$

据市水利局工作人员介绍
!

本年度的农村饮水安全项目实施

方案敲定后
!

按要求
!

所有工程

将于今年
&&

月底前完工
$
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本报
!

月
)!

日第二版关于大梁庄个别路段

受损严重的报道刊出后
!

开发区市政管理处

维修科迅速作出反应
!

组织施工人员进行修

复
$

昨日上午
!

记者在该路段看到施工人员

正在用锤子砸毁不能恢复的路面
$

开发区市政管理处维修科相关负责人告

诉记者
!

由于该路段受损过于严重
!

动摇了

路基
!

必须重新修筑
!

所以要先清除毁坏的

部分
!

然后重筑路基
!

这样才能够保证这段

路的质量
$

该负责人表示
!

他们会加强巡查
!

及时

排除危害城市道路的行为
!

同时呼吁机动车

主能够遵守交

通法律法规
!

自觉维护城市

道路
$
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截

至
!

月
)'

日
!

全市道路限速标志

改造完毕
!

安装固定电子警察的

路口
)(

个
!

&&

台雷达测速仪
"

&%.

块限速标志牌得到排查或改动
$

这标志着全市大部分路段提速
$

市区快速通道限速路段
&*

公里
!

双向限速
!$

公里
!

新增

限速提示标志牌
%

块
)

市区内的

道路限速标准也由原来的
'$

公

里提高到
%$

公里
$

淇县
&$,

国

道设置的
&)

处限速
*$

公里的标

志已经全部拆除
!

仅保留
)

处限

速路段
,

过境县城和高村镇
-!

并将限速
*$

公里调整为限速
%$

公里
)

淇县县城原限速
.$

公里
/

*$

公里
!

全部调整为
'$

公里
$

浚县将白寺
"

钜桥路段的
*

块限

速
*$

公里标志牌全部拆除
!

改

为限速
'$

公里
!

并在此增设限

速提示标志牌
*

块
!

解除标志
*

处
)

浚县城区道路由原限速
*$

公里
!

全部调整为限速
'$

公里
)

浚南线浚县段
!

双向全线限速
,$

公里
!

增设限速提示标志牌
%

块
$

全市范围内的限速路段已经

做到了限速有提示
!

限速有标

志
!

限速有解除
!

改变了过去只

限速不解除的状况
$

市交巡警支队政委卫万锋提

示驾驶员朋友
!

我市范围内许多

路段虽然没有限速标志
!

但只要

在有提醒标志的路段
!

驾驶员朋

友就应该按照提醒标志行驶
$


